

FEUILLET PAROISSIAL SAINT-MAXIME 3 Mars 2024

Secrétariat et Presbytère

Tél : 450 681-1977

3 700, boul. Lévesque Ouest, Laval H7V 1E8

Ouverture du bureau : Lundi, mercredi et vendredi de 9 h 30 à 13 h.

Courriel de la paroisse : stmaxime@bellnet.ca

Courriel du curé : pascalcyr00@gmail.com

Site internet : <https://www.paroissesaintmaxime.org>

Courriel pour recevoir le feuillet paroissial : stmaxime1@gmail.com

Partage Saint-Maxime : 450 973-4242. Ouvert du lundi au samedi de 9 h à 16 h 30.

Nouvelles et événements

- Nous en sommes à la deuxième semaine d'Alpha. Cette démarche et demande des prières est très importante pour notre paroisse ;c'est pourquoi je vous demande des prières pour nos 36 participants. Merci de votre compréhension.
- Samedi le 9 mars nous avons une journée de préparation à la première communion. L'arrivée des parents est vers 10 h 15 en passant par l'église. Cette journée devrait se terminer vers 15 h 30 après avoir vécu le premier sacrement du pardon, de la confession, de la miséricorde de Dieu, etc. Merci à la paroisse de prier pour nos jeunes.
- Pour les familles qui n'auraient pas encore inscrit leurs jeunes, veuillez le faire auprès de Pascal. Inscription nécessaire et journée essentielle pour la première communion.
- Le 21 mars à 19 h 30 nous aurons une soirée pour vivre le sacrement du pardon à St-Maxime. Un autre prêtre viendra pour cette soirée. D'ici là, n'hésitez pas de déranger vos prêtres pour vivre le sacrement : ils sont là pour cela.



La citation St-Maxime de la semaine

En avril, si tu contemples l'éclipse totale, la lumière va endommager ta vision.
Mais si tu contemples Jésus qui est la lumière du monde, ton âme sera régénérée.

HORAIRE DES MESSES ET ACTIVITÉS

Messes dominicales

Samedi : 16 h 30

Dimanche : 8 h 30

11 h

Messes en semaine

Lundi, mercredi et vendredi : 16 h 30

Mardi, jeudi et samedi : 8 h 30

Chapelet :30 minutes avant chaque messe de semaine.

Sacrement du pardon : Disponible avant ou après les messes

Adoration

Lundi, mercredi et vendredi 17 h 30

Mardi, jeudi et samedi : 9 h 30

Famille du Sacré-Cœur

Vendredi 16 h 30

Légion de Marie

Mardi et samedi : 9h

Cœur d'accueil de Jésus

Mercredi et samedi : 20 h Zoom 8992816257



À Saint-Maxime nous sommes une communauté unie, ouverte, accueillante et attentionnée.

Nous formons une famille de disciples joyeux et engagés, cheminant dans l'Esprit pour devenir des sanctuaires du cœur de Jésus, et qui favorisent sa rencontre.

INTENTIONS DES MESSES

Samedi 2 mars

8 h 30 : Anton Matuga La famille

16 h 30 : Mona Baptiste Elisabeth

Action de grâce Thérèse La Volonté

Dimanche 3 mars

8 h 30 : Jean-Claude Verner Rita et les enfants

11 h : Marie-Blanche Nault Sa fille Francyne

Lundi 4 mars 16 h 30 : Raymonde Yassa Offrandes aux funérailles

Michael Garabetian Offrandes aux funérailles

Mardi 5 mars 8 h 30 : Les âmes du purgatoire Une paroissienne

Mercredi 6 mars 16 h 30 : St-Antoine de Padoue Carolynn Leclair

Jeudi 7 mars 8 h 30 : Jean-Claude Verner Rita et les enfants

Vendredi 8 mars 16 h 30 : Simone Wheatley Ses enfants

Samedi 9 mars

8 h 30 : Camille Laurin Offrandes aux funérailles

Rita Morency Offrandes aux funérailles

16 h 30 : Elias Kassis Thérèse

Dimanche 10 mars

8 h 30 : Lise Gagné Francyne

11 h : Maria Slezakova Marta

VOS OFFRANDES DU 25 FÉVRIER

Quête : 917 \$ Lampions : 250 \$
Bellerive : 20 \$ Villagia : 85 \$
Quête œuvre des vocations du diocèse : 595 \$

Trois jours

Ce dimanche, nous retrouvons avec Jean, l'épisode de Jésus chassant les vendeurs du temple. On lui demande un signe et Jésus affirme qu'il peut relever le temple en trois jours. Un jour pour Dieu est comme mille ans ! Parle-t-on ici de trois mille ans ?

Alors que nos yeux sont fixés sur un Jésus qui serait révolutionnaire. On a parlé longtemps de la colère de Jésus. Relisez le texte et il n'est aucunement question de colère ou de violence de quelque type que ce soit. Même les vendeurs, qui auraient pu réagir vis-à-vis de quelqu'un qui renverse leur table, ne l'ont pas fait.

Le message de Jésus n'est pas celui d'un révolutionnaire, mais de quelqu'un qui dit qu'en trois jours, il peut relever le temple. La construction de ce temple a pris 46 ans avec une foule d'ouvriers. Personne ne va croire aux trois jours de Jésus, même pas ses disciples ! et ce n'est qu'après la résurrection que ses disciples comprendront que Jésus parlait de son corps et que les trois jours, c'est ce qui s'est passé entre la mort et la résurrection de Jésus.

On assiste ici à une relecture après les faits. Et c'est ainsi que sont composées les écritures, après les faits. Si l'on voulait écrire l'histoire pendant les faits comme le font les journalistes de guerre en direct, il nous manquerait des informations. Quand tu es immobilisé sur une croix et que quelqu'un tient un clou pour te transpercer, tu n'es pas en train de penser : « Ah, je suis là pour construire le Royaume » avec tout le sens que cela comporte. En voyant celui qui tient le clou, tu ne penses à rien d'autre que, d'ici à quelques secondes, ça va faire très mal. Pensons à la douleur de l'enfantement aussi. Ce texte de Jean a été écrit après la résurrection et c'est pour cela que les disciples comprennent.

Trois jours pour relever le temple du corps du Christ. Trois jours de souffrance et d'impression que Dieu n'est pas là, trois jours de souffrance d'apparence absente de Dieu. Trois jours de noirceur en l'absence de la lumière. Trois jours ont été nécessaires pour comprendre que Dieu doit descendre dans nos enfers pour nous en libérer. Mais pendant ces trois jours, tu ne peux pas comprendre ce que Dieu est en train de faire. Lorsque nous sommes dans la souffrance, il est impossible d'en comprendre le sens. Ce n'est qu'après que la lumière se fait.

Il y a tant de souffrances, de personnes handicapées, tant de personnes qui cherchent des explications. Mais ce n'est qu'après avoir rendu un service à une personne qui en a besoin, que l'on comprend que ce geste, s'il est fait avec grande humilité, nous permet d'être une meilleure personne. Et si cette demande d'aide a été faite avec grande humilité par celui qui souffre, cela permet aussi de réaliser qu'il est en train de devenir une meilleure personne. Donc après avoir aidé quelqu'un de démuné, même auprès de personnes handicapées, je comprends que cette personne est plus utile pour moi de ce que je pensais. Et toi acceptes-tu avec humilité d'offrir ta limite, ta souffrance à quelqu'un d'autre pour permettre d'en faire une meilleure personne ?

La souffrance me conduit à Dieu. « Et que si tout le monde vivait d'amour, il n'y aurait plus de misère, les soldats seraient troubadours, mais nous serons morts, mon frère ». Les trois jours où Jésus a relevé le temple de son corps démolé à cause de nos fautes. Les trois jours de la construction du Temple de Dieu. Ce sont les trois jours où Jésus est intervenu dans nos morts pour faire de nous des vivants pour l'éternité.

Pascal

LECTURES DE LA MESSE

PREMIÈRE LECTURE

La Loi fut donnée par Moïse (Ex 20, 1-17)

Lecture du livre de l'Exode

En ces jours-là, sur le Sinaï, Dieu prononça toutes les paroles que voici : « Je suis le Seigneur ton Dieu, qui t'ai fait sortir du pays d'Égypte, de la maison d'esclavage. Tu n'auras pas d'autres dieux en face de moi. Tu ne feras aucune idole, aucune image de ce qui est là-haut dans les cieux, ou en bas sur la terre, ou dans les eaux par-dessous la terre. Tu ne te prosterner pas devant ces dieux, pour leur rendre un culte. Car moi, le Seigneur ton Dieu, je suis un Dieu jaloux : chez ceux qui me haïssent, je punis la faute des pères sur les fils, jusqu'à la troisième et la quatrième génération ; mais ceux qui m'aiment et observent mes commandements, je leur montre ma fidélité jusqu'à la millième génération. Tu n'invoqueras pas en vain le nom du Seigneur ton Dieu, car le Seigneur ne laissera pas impun celui qui invoque en vain son nom.

Souviens-toi du jour du sabbat pour le sanctifier. Pendant six jours tu travailleras et tu feras tout ton ouvrage ; mais le septième jour est le jour du repos, sabbat en l'honneur du Seigneur ton Dieu : tu ne feras aucun ouvrage, ni toi, ni ton fils, ni ta fille, ni ton serviteur, ni ta servante, ni tes bêtes, ni l'immigré qui est dans ta ville. Car en six jours le Seigneur a fait le ciel, la terre, la mer et tout ce qu'ils contiennent, mais il s'est reposé le septième jour. C'est pourquoi le Seigneur a béni le jour du sabbat et l'a sanctifié.

Honore ton père et ta mère, afin d'avoir longue vie sur la terre que te donne le Seigneur ton Dieu. Tu ne commettras pas de meurtre. Tu ne commettras pas d'adultère. Tu ne commettras pas de vol. Tu ne porteras pas de faux témoignage contre ton prochain. Tu ne convoiteras pas la maison de ton prochain ; tu ne convoiteras pas la femme de ton prochain, ni son serviteur, ni sa servante, ni son bœuf, ni son âne : rien de ce qui lui appartient. »

– Parole du Seigneur.



PSAUME

R/ Seigneur, tu as les paroles de la vie éternelle.

La loi du Seigneur est parfaite,
qui redonne vie ;
la charte du Seigneur est sûre,
qui rend sages les simples.

Les préceptes du Seigneur sont droits,
ils réjouissent le cœur ;
le commandement du Seigneur est limpide,
il clarifie le regard.

La crainte qu'il inspire est pure,
elle est là pour toujours ;
les décisions du Seigneur sont justes
et vraiment équitables :

plus désirables que l'or,
qu'une masse d'or fin,
plus savoureuses que le miel
qui coule des rayons.

DEUXIÈME LECTURE

« Nous proclamons un Messie crucifié, scandale pour les hommes, mais pour ceux que Dieu appelle, il est sagesse de Dieu » (1 Co 1, 22-25)

Lecture de la première lettre de saint Paul apôtre aux Corinthiens

Frères, alors que les Juifs réclament des signes miraculeux, et que les Grecs recherchent une sagesse, nous, nous proclamons un Messie crucifié, scandale pour les Juifs, folie pour les nations païennes. Mais pour ceux que Dieu appelle, qu'ils soient juifs ou grecs, ce Messie, ce Christ, est puissance de Dieu et sagesse de Dieu. Car ce qui est folie de Dieu est plus sage que les hommes, et ce qui est faiblesse de Dieu est plus fort que les hommes.

– Parole du Seigneur.

ACCLAMATION

**Gloire au Christ, Sagesse éternelle du Dieu vivant.
Gloire à toi, Seigneur. (Jn 3, 16)**

Dieu a tellement aimé le monde
qu'il a donné son Fils unique,
afin que ceux qui croient en lui aient la vie éternelle.

**Gloire au Christ, Sagesse éternelle du Dieu vivant.
Gloire à toi, Seigneur.**

ÉVANGILE

« Détruisez ce sanctuaire, et en trois jours je le relèverai » (Jn 2, 13-25)

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean

Comme la Pâque juive était proche, Jésus monta à Jérusalem. Dans le Temple, il trouva installés les marchands de bœufs, de brebis et de colombes, et les changeurs. Il fit un fouet avec des cordes, et les chassa tous du Temple, ainsi que les brebis et les bœufs ; il jeta par terre la monnaie des changeurs, renversa leurs comptoirs, et dit aux marchands de colombes : « Enlevez cela d'ici. Cessez de faire de la maison de mon Père une maison de commerce. »

Ses disciples se rappelèrent qu'il est écrit : L'amour de ta maison fera mon tourment. Des Juifs l'interpellèrent : « Quel signe peux-tu nous donner pour agir ainsi ? » Jésus leur répondit : « Détruisez ce sanctuaire, et en trois jours je le relèverai. » Les Juifs lui répliquèrent : « Il a fallu quarante-six ans pour bâtir ce sanctuaire, et toi, en trois jours tu le relèverais ! » Mais lui parlait du sanctuaire de son corps.

Aussi, quand il se réveilla d'entre les morts, ses disciples se rappelèrent qu'il avait dit cela ; ils crurent à l'Écriture et à la parole que Jésus avait dite.

Pendant qu'il était à Jérusalem pour la fête de la Pâque, beaucoup crurent en son nom, à la vue des signes qu'il accomplissait. Jésus, lui, ne se fiait pas à eux, parce qu'il les connaissait tous et n'avait besoin d'aucun témoignage sur l'homme ; lui-même, en effet, connaissait ce qu'il y a dans l'homme.

– Acclamons la Parole de Dieu.